

CONFERENCE MAGHREB-SAHEL

L'Investissement dans le Capital Humain

Le Programme régional Sahel a tenu le 02 décembre, au Burkina-Faso, la Première Journée de la Conférence Maghreb-Sahel : Investissement dans le Capital Humain.

La Conférence Maghreb-Sahel, axée sur l'**État des lieux de l'investissement dans le capital humain** au Maghreb et au Sahel, a mis en lumière les défis cruciaux et l'importance stratégique de l'éducation, de la formation professionnelle et de l'employabilité des jeunes dans ces sous-régions.

La **Conférence Inaugurale (Keynote) de l'Expert Économiste Aomar Ibourk** a servi de mise en contexte stratégique. Cette session a dressé un tableau critique des réalités socio-économiques et des déficits d'investissement en capital humain dans la région. Les résultats de la recherche indiquent que le Sahel, en particulier, est confronté à une **extrême fragilité** et à des **déficits majeurs en éducation et en emploi des jeunes**. L'investissement dans l'éducation et les compétences y est un facteur **essentiel pour la stabilité, la réduction de la pauvreté et l'intégration aux chaînes de valeur mondiales**.

La première journée a établi que l'investissement dans le capital humain au Maghreb et au Sahel est **insuffisant, fragmenté, et souvent inadéquat** face à l'énorme potentiel démographique de la jeunesse. Les discussions ont convergé vers la nécessité d'une **volonté politique forte**, d'une **meilleure gouvernance**, d'un **financement accru**, et d'une **réorientation stratégique des systèmes éducatifs et de formation** pour qu'ils soient plus pertinents, inclusifs et adaptés aux exigences des marchés de l'emploi.